

新型コロナウイルスワクチン接種、大きな混乱もなく順調に進む

新型コロナワクチン集団接種の模擬訓練を実施(2月21日)。市内85歳以上の方から、段階的に接種クーポン券の発送を開始(5月13日)し、田原市医師会の協力のもと、順調に接種が進む。



「渥美半島道路」早期実現に向け一歩前進!(3月30日)

国土交通省の新広域道路交通ビジョン・新広域道路交通計画に「渥美半島道路」が構想路線として発表。



田原福祉専門学校、25年の歴史に幕、田原福祉グローバル専門学校として再スタート

「たっぷく」の愛称で親しまれた田原福祉専門学校が、社会福祉法人 福寿園に移管(3月30日)。公立学校から民営化され、新たに田原福祉グローバル専門学校として再スタート(4月3日)。オシャレなCafe2910も併設し、連日賑わいをみせる(4月5日)。

最新の排煙処理設備を備えた新田原斎場の供用が開始(4月1日)

旧田原斎場と渥美斎場を集約し、最新の火葬炉設備を導入した新田原斎場の火葬棟が完成。動線にもプライバシーの配慮がされ、安心して利用できる施設として供用が開始された。

サンテパークたはら1,000万人目の来園者を迎える(5月4日)

開園から26年。花と自然に囲まれた農業公園「サンテパークたはら」の累計来園者数が1,000万人を達成。大人から子どもまで愛される場所として、これからも多くの来園者を期待。



令和3年の田原市に関する主な出来事を振り返り!

**2021
田原市
10大
ニュース**



(順不同)

新生赤羽根中学校がスタート(4月1日)

74年の歴史に幕を下ろした泉中学校が赤羽根中学校と統合し、新生赤羽根中学校としてスタート!

東京2020オリンピック・パラリンピック開幕!男子マラソンに服部選手が出場(8月8日)

トヨタ自動車 陸上長距離部 服部 勇馬選手が東京2020オリンピック男子マラソンに出場!過酷なレースの中、歯を食いしばりながら完走した姿に感動。



伊良湖岬小学校新校舎が竣工(8月24日)

旧伊良湖岬中学校跡地に伊良湖岬小学校新校舎竣工。「ひとつ屋根のみんなの学校」として開校。



蔵王山のシンボルタワー、さようなら(10月13日)

平成14年から稼働した本市のシンボルタワーのひとつ「蔵王山展望台 風力発電施設」が老朽化により解体。



郷土田原の先覚者「渡辺崋山」の市民劇が上演(12月4日、5日)

田原藩家老「渡辺崋山」没180年を記念し、崋山劇「海風に吹かれて-渡辺崋山の後半生-」が上演。市民等による熱い演技で、郷土の偉人 崋山の魅力が現代に伝えられた。